



Conception et réalisation - Vincent Lahondère, Montpellier, mai 2019

Acteurs de la Silicon Valley
 Acteurs extérieurs à la Silicon Valley
 Réseaux personnels
 Principaux lieux de rencontre des acteurs

→ Flux financiers → Flux de personnes

(1) – L'organisation de l'Université de Stanford permet aux étudiants d'initier une collaboration entrepreneuriale lors de leurs études : par exemple David Packard et William Hewlett pour Hewlett-Packard, Serguey Brin et Larry Page pour Google, David Filo et Jerry Yang pour Yahoo (2) – Souvent les créateurs de startups ont travaillé dans la même entreprise, ils se connaissent et peuvent ainsi évaluer rapidement leur fiabilité professionnelle afin d'échanger des informations, de collaborer, de se financer voire de créer ensemble une entreprise. (3) – Lorsque l'on regarde la composition des secteurs de haute technologie, on se rend compte que dans le secteur des jeux vidéos il y a beaucoup de Français, dans le secteur de données de nombreux Russes et chez Google par exemple beaucoup d'Indiens.

La Silicon Valley, un écosystème d'innovation ouvert sur le monde